

Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Rödgen

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Rödgen

Vorlagennummer: **OBR/0205/2016**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 22.08.2016

Amt: Büro für Magistrat, Information und Service
Aktenzeichen/Telefon: 13 – Hn – Tel. 1074
Verfasser/-in: Jürgen Becker

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Rödgen		Entscheidung

Betreff:
Fahrbahnmarkierungen
- Antrag der SPD-Fraktion vom 21.08.2016 -

Antrag:

„Der Magistrat der Stadt Gießen wird um Prüfung gebeten, ob in den Straßen der oberen Rosengasse, der Helgenstockstraße und der Alten Eiche an geeigneten Stellen 30 Km/h-Asphaltmarkierungen angebracht werden können.“

Begründung:

Trotz 30-Zone-Schilder in den oben genannten Straßen werden die vorgeschriebenen Geschwindigkeiten teilweise erheblich überschritten. Offenbar ist vielen Autofahrern die in den Wohngebieten in Rödgen seit Jahren geltende Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 Km/h nicht bewusst.

Die Stadt Gießen habe mit solchen Markierungen in Tempo-30-Zonen gute Erfahrungen gemacht, wie Stadtsprecherin Claudia Boje in einem Artikel vom 16.06.2016 in der Gießener Allgemeinen Zeitung ausführte.

Gez.
Jürgen Becker